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例会場／岡山市北区駅元町1-5 ホテルグランヴィア岡山
例会日／毎火曜日　12:30～13:30

理 事 ・ 役 員
2024．７～2025．６

週報
2024-2025年度国際ロータリーのテーマ

2024-2025年度国際ロータリー第2690地区のスローガン

未来への架け橋をつくろう
2024-2025年度岡山北ロータリークラブのスローガン

仲間との経験を増やそう

会員増強・退会防止（理事）� 中　山　賢太郎
広報（理事）� 宮　井　　　宏
奉仕プロジェクト（理事）� 永　山　雅　己
ロータリー財団（理事）� 馬　場　幸　三
親睦活動� 正　保　宏　倫
プログラム� 廣　野　景　治
直前会長� 岸　本　達　也
次期会長� 高　畠　　　浩

会　長（理事）� 髙　橋　茂　樹
副会長（理事）� 橋　田　歳　行
幹　事（理事）� 牧　本　太　郎
副幹事� 堀　川　洋　子
会　計� 安　原　孝　則
S.A.A.（理事）� 吉　田　穣　人
副S.A.A.� 難　波　佳　那

本日のメニュー：ヘルシーランチ（和食）
次回のメニュー：ミリオンダラーミール（洋食）

スケジュール
出席の状況
　会 員 数　53名（出席免除者0名）
　　　　　　出席者数　29名
　　　　　　欠席者数　24名
　出 席 率　54.72％

前回４月１日の例会記録

「幸福度ランキングからみる岡山市」
� 岡山市議会議員　川　本　浩一郎 様

「ヒカリカナタ基金の初期の目標
　『1000人の子どもの目を治す』達成までの歩み」
� 認定NPO法人�ヒカリカナタ基金　　　
� 理事長　竹　内　昌　彦 様

ゲスト
　米山奨学生� チョウン ヒエン ヴーン�様

No.2634　2025．４．８．　　第 31 例会

４月　環境月間
15日㈫　12：30～例会
22日㈫　12：30～例会：地区研修・協議会の報告①
29日㈫　例会取消し（定款第7条第1節）

５月　青少年奉仕月間
６日㈫　例会取消し（定款第7条第1節）
13日㈫　12：30～例会：地区研修・協議会の報告②
　　　　13：40～第11回理事役員会
20日㈫　12：30～例会
27日㈫　19：00～会場移動夜間例会

4月誕生日のお祝いの山本宣良会員
4月のお祝い行事進行の

磯島（理）会員

次回４月15日のプログラム



１．3月25日（火）に開催いたしました「夜桜の宴」には多くの皆様にご参加いただきありが
とうございました。

２．4月のロータリーレートは1＄＝150円です。
３．本日例会終了後13：40より3F「ルビーの間」において
　　「第10回理事役員会」を開催いたしますので理事役員の皆様はご出席ください。
４．米山梅吉記念館�館報Vol.45・賛助会ご入会のお願い、ロータリー指導者養成プログラム
（RYLA）のご案内、コーディネーターNEWS4月号、財団室NEWS4月号、他クラブ週報
を回覧いたします。

幹事報告

髙橋君：高岡様のご来訪に感謝致します。
　　　　先週の3RC合同夜間例会おつかれ様でした。
　　　　本日も宜しくお願い致します。
牧本君：25日のお花見例会では、多くの皆様にご参加いただき、また、多大なるご協力をいた

だきありがとうございました。
　　　　高岡先生、本日はありがとうございます。卓話たのしみにしています。
廣野君：高岡先生、本日は卓話をお願いしておきながら、オンライン参加で申し訳ございません。
　　　　10年間の思い、そして、新たな時代に向けての取り組みを学ばせていただきます。
高畠君：岡山城合同例会お疲れ様でした。今朝の岡山城の桜は8分咲きでした。
米林君：先週は岡山城での3クラブ合同例会お疲れ様でした。新しい事を始めるのは何かと大

変で執行部の皆様の頑張りに敬服いたします。
山本（和）君：親睦委員会の皆様合同例会では大変お世話になりました。
砂田君：結婚記念日のお花ありがとうございました。
中山君：高岡様、本日はお越しいただきありがとうございます。
　　　　うらじゃの時にも大変お世話になりました。
　　　　本日もよろしくお願い致します。
山本（宣）君：誕生日のお祝いを頂きありがとうございます。
杉山君：結婚記念日のお祝いを頂戴しありがとうございました。無事10周年をむかえ

ることができ安心しております。これから先も何事も起こりませんように！
磯島（慈）君：髙橋会長、花見例会後の2次会では、総社の幼なじみの方との楽しい思い

出話を教えて頂き、そしてご馳走になり、たいへんありがとうございました。
宮井君：今年高3になる長男から、長女、次男と足掛け17年間、平野会員が園長を

つとめる岡北学園に通い、先週次男が無事に卒園しました。平野園長、本
当にお世話になりました。ありがとうございました。

　　　　先週の総社RC、北西RCとの岡山城例会、牧本幹事をはじめご協力いただ
いた皆様、良い会になり楽しかったです。

吉田君：お久しぶりにお逢いした高岡先生、お話を楽しみにしております。
　　　　私事ですがまたまたカゼをひいてしまいました。寒暖差の厳しい季節です皆様ご自愛下さい。
橋田君：本日は皆様お集まり頂き誠にありがとうございます。
平野君：宮井会員、17年の長い間、保育園の通園お疲れ様でした。色々とお世話になりました。次はお孫様でお待ち

しています。

Ｓ．Ａ．Ａ．

会長挨拶
　4月に入りました。昨日今日と寒の戻りで寒いのですが、随分暖かくなりました。
私も、冬の間辞めていた朝の1時間のウォーキングを先週から再開しました。朝の
空気は気持ちが良いですね。
　そして、先週は、3RC合同の夜間例会でした。親睦活動委員会をはじめ、皆さ
んには大変お世話になりました。永山会員の高田屋さんにもお世話になりました。
岡山城という場所で、良い交流ができたのではないかと思っています。来年以降
も継続できればと思っています。

　本年度も残り3ヶ月、会員拡大のお願いをさせていただきたいと思っています。本年度は会員56名
という目標を立てさせていただきました。一人でも多くの会員を増やしていきましょう。

幹事報告

出席報告

スマイル報告

ゲスト米山奨学生ヴン君
4月分奨学金を授与



岡山大学学術研究院 教育学域　准教授　　　　　　
SPORTS DRIVE LLC 社長　　高　岡　敦　史 様�

「スポーツまちづくりの最先端」

岡山北ロータリークラブ様 卓話

スポーツまちづくりの最先端

高岡敦史

岡山大学学術研究院 教育学域 准教授（スポーツ経営学）

合同会社 代表社員

まちづくりスポーツ

まちづくり，とは？

• まちづくり，地域活性化，都市計画，都市デザイン，地方創生・・・
• 「自律的・創造的な地域圏を構築する生活者の多層的ネットワークの運動
とその目的的・意図的な実践」（高岡・松橋， ）

まちに暮らす私たちが，色々な人たちとともに，

「どんなまちにしたいか？」を考え，

そこに向かうための様々な取り組み

スポーツまちづくり，とは？

☞ 地方創生

☞ 地域活性化

☞ 都市のデザイン

スポーツを活用する・使う！

地域課題の発見と解決

【プロフィール】

高岡 敦史（たかおか あつし）

年 月生まれ・島根県松江市出身・

年 筑波大学体育専門学群卒業・筑波大学大学院博士課程

博士（スポーツ経営学）取得

年 岡山大学スポーツ教育センター 助教

年 岡山大学大学院 教育学研究科 准教授

おかやまスポーツプロモーション研究会設立 副代表

年 おかやまスポーツプロモーション機構設立 副運営委員長

年 合同会社 起業

現在務めている社会的役職

スポーツ庁 アワード 審査員

スポーツ庁 地域版 地域パートナー選定委員 メンター

スポーツ庁 スポーツのまちづくり研究会 委員

経済産業省 スポーツエンターテイメント海外展開支援事業 委員

岡山県部活動の地域移行実証事業委員長 全県対応アドバイザー

岡山県 スポーツ連合 理事

岡山市スポーツ推進審議会 委員・真庭市スポーツ推進審議会 副会長

スポーツまちづくり，とは？

• “スポーツによる”地域活性化，都市計画，都市デザイン，地方創生・・・
• 「地域生活の文脈と互酬的規範を備えた多層的な社会的ネットワークに属
する多主体によるスポーツと地域をめぐる目的的・持続的な価値共創実
践」（高岡・松橋， ）

まちに暮らす私たちが，色々な人たちと助け合いながら，

「スポーツを活用してどんなまちにしたいか？」をともに考え，

スポーツとまちの価値を生み出す取り組み

スポーツが課題解決に寄与する事例

• 東京パラリンピック事前合宿誘致 × 岡山工業高校（工業教育）

➢ 専用用具開発を， 工業教育の実践的な教材に！
• 岡山県民パラスポーツ大会（ボッチャ） × 共生社会の体験・実現
➢ 大会参加と社内ボッチャ研修を， の学びの機会に！

• トレイルラン大会 × 自然環境保全

➢ 大会参加と協賛を， 自然環境保全の企業研修の機会に！
• さいたまブロンコス（ プロ・バスケ） × 起業家教育

➢ プロ・スポーツの経営課題解決を， 小学生の学習プログラムに！
• いわきスタジアム（仮称）構想 × 市民の学び

➢ スタジアムのデザインワークショップを， まちづくり学習の教材に！



�
会報委員会：宮井　宏、上野山剛、松田次歳、内𫝷隆文

スポーツまちづくり，とは？

スポーツまちづくり事業の
事業性確保

企業・地域団体の課題解決

スポーツ資源の有効活用
スポーツのまちづくり資本としての

価値・機能拡大

スポーツで人・事業をつなぐ
共創的なスポーツまちづくりの実現

収益性 事業性
持続可能性

マルチステイクホルダー 共創
オープンイノベーション

スポーツ資源の共有
スポーツへの投資

どうする？岡山アリーナ

 岡山ドームの東側

 興行のためのアリーナ

 メイン＆サブアリーナ

 メイン：バスケコート 面

 ～ 席の客席数

 最大収容人数 万人

 更衣室 室（ リーグ準拠）

 室やラウンジ

 総工費 ～ 億円

どうする？岡山アリーナ

私見ですが，

「岡山の社会課題を解決するための拠点」
になれば，わたしたちにとって不可欠な施設になりますね！

そして，

「確実にリターンのある投資先」
になれば，建設費も運営費も賄えるはずです！

アリーナ構想を通して，まちづくりを！

どんなアリーナだといいですか？

ぜひ，皆さんで考えてみてください！


